

ENTORNO

El CSD, las federaciones y las comunidades autónomas coordinarán conjuntamente la vuelta del deporte no profesional

El Consejo Superior de Deportes ofrecerá a las comunidades autónomas un protocolo armonizado para que el deporte no profesional de ámbito estatal pueda volver al terreno de juego. En este ámbito está la Lnfs, la Asobal, la Primera Iberdrola, entre otros torneos.

Palco23

25 ago 2020 - 17:08

Primer paso adelante para el regreso de las competiciones no profesionales de ámbito nacional tras la crisis del Covid-19. Tras semanas en los clubes de fútbol sala y fútbol femenino, entre otros, piden al Gobierno y a sus respectivas federaciones que comuniquen cuándo y cómo podrán empezar sus competiciones, el Consejo Superior de Deportes se ha reunido con las federaciones y los representantes de las comunidades autónomas para coordinar conjuntamente la vuelta del deporte no profesional.

En concreto, se ha acordado la creación de una plataforma de colaboración con las comunidades autónomas, las federaciones deportivas y una representación del Grupo de Tareas para el Impulso del Deporte (Gtid). Se ha acordado que uno de los primeros asuntos que se debatirán en el seno de dicha plataforma, cuya reunión inaugural tendrá lugar la semana que viene, será el proyecto de protocolo armonizado presentado por el CSD para el regreso de las competiciones estatales no profesionales.

El objetivo de la Secretaría de Estado para el Deporte es presentar un primer documento, que hoy mismo recibirán las Comunidades Autónomas, orientado a identificar un sólido común denominador para que sea una referencia a nivel estatal, que permita iniciar, de forma segura, las competiciones no profesionales para la temporada 2020-2021.

El CSD busca armonizar esfuerzos con las federaciones españolas y los gobiernos autonómicos

La idea es “armonizar esfuerzos, con pleno respeto del marco competencial de los gobiernos autonómicos, y teniendo presente la vigencia, completa o parcial en esta nueva fase, de la arquitectura regulatoria de la etapa anterior, desarrollada por el CSD a través del Gtid”, ha comunicado el CSD.